

APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

Intention générale de janvier approuvée et bénie

par Notre Saint Père le Pape

LE SALUT DES MOURANTS

Le moment de la mort, c'est le moment solennel dont dépend la destinée éternelle de chacun.

Si les véritables amis du Cœur de Jésus vivent de la foi, n'ont pas ici-bas de demeure permanente, se préparent sans cesse, en se détachant des biens passagers, à entrer dans la patrie véritable par la porte de la mort, combien d'autres, hélas ! vivent comme s'ils ne devaient jamais mourir, tâchent de jouir et de mettre leur fin dernière dans l'argent et dans les vils plaisirs d'un corps destiné à la pourriture du tombeau ! Et cependant, combien le Cœur de Jésus n'aime-t-il pas encore ces malheureux aveugles ! Il est disposé à les sauver pourvu que la grâce triomphe de leur obstination.

Si nous aimons le Cœur de Jésus, nous ressentirons en nous ce qu'il sentit à l'heure de son agonie, quand Jésus contempla toutes les âmes qui se détachaient de son corps mystique par une mort de réprouvé. Ce Cœur fut alors broyé par une douleur semblable à celle qu'on ressent lorsqu'un membre est arraché du corps d'un vivant.

Demandons au divin Cœur qu'un grand nombre aient part à la promesse faite à Marguerite-Marie.

“ Je serai leur refuge assuré pendant la vie et surtout à la mort.”

OFFRANDE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre en particulier pour le salut des mourants.

Résolution apostolique. — Au cours de la journée, je m'unirai quelquefois à la grande Victime s'offrant dans le sacrifice de la messe, sur un point de la terre, pour le salut des agonisants.